

いっぱい実ったよ わたしたちの野菜

2年生担任

生活科の学習で野菜を育てました。ミニトマト、ナス、キュウリ、ピーマンの中から自分で育てたい野菜を選び、お世話をしてきました。知りたいこと、困ったことがあったときには、本やタブレット端末、教科書で調べたり、詳しい先生や友達に聞いたりして、自分たちで解決してお世話を続けてきました。



初めて自分の苗に実がなったときには、本当にうれしそうに報告にきていました。収穫した野菜を家に持ち帰って食べたときは、とても感動したようです。



この学習をきっかけにして、野菜を育てることの大変さや楽しさを感じることができたと思います。これから野菜を食べるときには、今回の学習を思い出して、大事に残さず食べてほしいです。



仲間と一緒に、やってみたいことに挑戦！

クラブ活動担当

今年度のクラブ活動は、球技、卓球、バドミントン、イラスト、パソコン、工作、理科、ゲーム、音楽、ブックトークの10のクラブで、6年生、5年生、4年生が活動しています。子どもたちは学年を越えた仲間と協力することの楽しさを学びながら、より良いクラブ活動になるように試行錯誤を重ねています。1学期は子どもたちが主体となって、多くの活動に取り組むことができました。活動の例をいくつか紹介します。



理科クラブ

紙飛行機をもっと遠くに飛ばす方法を考えながら、何度も実験を繰り返しました。



パソコンクラブ

プログラミングに挑戦しました。分からないことは教え合っ
て解決しました。



バドミントンクラブ

クラブにいる仲間全員が上達することを目指して、試合の仕方やペアの組み方を考え、実践しました。